

金木秀

卷之三

自行班次。每晚一班，由西門町到新竹。

にしてゐるからなあ」

車の夕暮れは、まるで暮れ方に程に遅い。それでも七時を過ぎると西成署の前には既に一〇〇人二〇〇人と人の顔が並ぶ。警察の窓ヒュウ密は満足なものは一つもなく、カラスの破片がチヨックピリと枝にしがみついでいる程度である。そして普通のタタミが何重にも疊に寄せ掛けられている、その玄関前で機動隊員が半分不意そうにして群衆をうらみつけている。

「一、二時二十分で、人間の死体が見つかりました。死因は、刃物による刺殺です。犯人の手口から、この事件は、前回の事件と連絡がある可能性があります。」

その母、源見姫の一人がそつて歸った。「水崎町の父母やおもろいとわ」の場所は、田から田へとみて、しかし海は田から離れてゐる。さうして、さくらんこく・群衆の半分程が田には二つに分かれ、一つは、もう人の娘、娘で向も見えなかつて、田の外の事ばかりで、

のいる。「よし便も已」勿論右へならえである。
（当寺新ラ宮の跡口無かつた。）本路の
いに、中山太郎左の敷地の一間にあつた水ぬ
町の交番を田の下に廻り抱好の場所に一ヶ廻
駆除をあらす。

涼しげ風の弓に引くと、お石用の弾丸口
打ひみにありし、頭のレールは弓につめた
てて保持處にし、吹んなゴキゲンだつた。
水鳥口の女面は東に奇衆がオソシタ後なの
かボリカンの出でる所見えない、旅館の中大
すかして見ると、ラ・カロウゼキれモ母子も
ひつべりかえつてし、勿論ガラスなんか
はひとかけりもなし。それでも板石が時々起
きる。誰か二、三人が交番に遊び込んでい
た。そして西口へと下りたなど思つた
り次へ連が上つた。警察がワーケヒヨビタ
芋ける。だが、火は下火になつていぐ。浴衣
をひつかけた若い娘が背中にさした、圓鏡を抱
んで飛んでいったと思つた。モタモタヒキ
るモサンマを飛んでいた様にして火を大きくな

していった。もう火は文番の中を聖火の如く走して花がつてていく。近くの方でサイレンが聞こえに群衆は一向に平氣である。消防車が人垣で通れない。「あほんどう、向しに采やがつた?」とドナルド、「向うから這れ?」

彼らは人で一杯だ!誰かが叫ぶ。消防車はおとなしくパリクして反対方向に迴る。そして

詩

アーヴィングはたしか俺もいる

この街は
魚市場と宮殿と
魚の明け暮れにぎやかよ
い、しょにしたようなものかな
女のペペラボウナ世の中で
男の便我は歌とり書き書ヒ
とおりどうばのあいさつでも
金ヶ崎の骨にやえんがね?一
人間は
じやないよ心だよ
じやないよ心だよ

サクランホのような娘ちゃんよ
おいらの股がよされくるから
おいうの心がよされくるような
そんな目つきで見るのは止しな
おいうの股がよされくるのは
きょう一日さ
このおいうがさ
汗水ながして廻いたからよ
女盗りのおつかさんよ
「まじめに勉強せんとあ、なるよ」と
ツルハシぶつてるおいらを抱きして
あんたのかわいい色子にしつこじね

土方仕事がいけないことのように
腰が出だしたおやじさんよ
まじめに忠実に おとはしく
働くことがわるいことのように
しかしながら あんたの工事主も
働き人どちらがうのかね
失業ることはありやしね?一ヒ
いいまの世の中どうですか家のしわざよ
そつい、ちくしゅう資本家が失業てる
そつい、あんたが失業てる

この街は
魚市場と宮殿と
魚の明け暮れにぎやかよ
い、しょにしたようなものかな
おかしなもんさね
おにぎりの娘ちゃん身体に気をつけ?一ヒ
仕事おわりて疲れた足が
いづの間にやらそこのへ向う
あら、いま帰りかい?の

めどと「もアナラレル?火を消して良やかれ
しめえを消してやるわ!」そのうちに消防
車に投石が加えられた。群衆のハサミ打
ちに加えて石ころ攻撃では「すべてはバ・」
である。

もうこれで翌日の現象を「底寝フキ」の出
面七百円は群衆であろう、ドーナツコロ跳躍だ。

萩之茶太郎

サクランホのような娘ちゃんよ
おいらの股がよされくるから
おいうの心がよされくるような
そんな目つきで見るのは止しな
おいうの股がよされくるのは
きょう一日さ
このおいうがさ
汗水ながして廻いたからよ
女盗りのおつかさんよ
「まじめに勉強せんとあ、なるよ」と
ツルハシぶつてるおいらを抱きして
あんたのかわいい色子にしつこじね

ソシナとさきにや
けんかもまたはじまるものさ
こづちのすみから
ほんにこづ ここは
九州じんの ああかとこぼ
娘ちゃんと話を極めりされて
やさもうやいて寝たてどる
の?ペラボウナ世の中で
あいじが生きてく法律は
おじ者にヤ手を上げね?一ヒ
樹木にヤ手を上げね?一ヒ
金ヶ崎で生きてる者達は
じやないよ心だよ

この街は
魚市場と宮殿と
魚の明け暮れにぎやかよ
い、しょにしたようなものかな